Semana del Bioempleo



La Semana del Bioempleo es un evento que se plantea para ofrecer al biólogo una muestra de muchas de las oportunidades y posibilidades que se abren a su profesionalización, además de plantear nuevas y complementarias herramientas que pueden ayudarle en su futuro laboral.

Para desarrollar este evento se han invitado a distintas instituciones / organizaciones / empresas (a partir de ahora IOE), para que puedan dar a conocer su trabajo y el papel del biólogo en su IOE. De esta manera, se pretende poner a disposición de los futuros biólogos diversas oportunidades relativamente desconocidas de su ámbito laboral, permitiendo, con esta mayor visibilización, que puedan tomar en consideración un mayor número de posibilidades cuando se planteen hacia donde dirigir y desarrollar su profesionalización.

Pero, además, se pretende que la Semana del Bioempleo actúe como un nexo entre las IOE, los emprendedores y los estudiantes, estableciendo así un foro de intercambio de ideas que busca un beneficio mutuo entre todos los participantes, tanto para los asistentes como para los ponentes.

Este evento se organiza desde la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad Complutense de Madrid, y tendrá lugar entre el 10 y el 14 de septiembre (ambos inclusive) de 2018 incluyendo una serie de conferencias y distintos cursos ofrecidos por las IOE participantes.

Por último, queremos destacar que este evento será difundido y cubierto por distintos medios de prensa (radio, periódicos y televisión), lo que dará mayor publicidad al evento y a las IOE participantes, así como a través de la Conferencia Española de Decanos de Biología, y los medios de la Universidad Complutense de Madrid, de manera que la Semana del Bioempleo llegue a todas las comunidades.

Reciban un cordial saludo.

La organización de la Semana del Bioempleo